



カルカル市長ら訪問団が来訪

閑 伊奈庁舎地域推進課（内線 1302）



4月11日、本市と友好都市協定を結んでいる「フィリピン共和国カルカル市」から、バルセナス市長をはじめ、26人の訪問団が本市に来訪しました。

訪問団は、今後の交流事業の実施に向け、富士見ヶ丘小学校を訪問しました。英語の授業やICTを活用した授業を視察したほか、5年生の児童と一緒に折り紙やけん玉と

いった日本の伝統的な遊びを体験するなど、教育分野での視察・交流を行いました。

その後、バルセナス市長は小田川市長を表敬訪問し、「教育や農業など、さまざまな分野で両市の交流を深めたい」と話しました。



協定締結までの経緯

本市では、幼少期からの英語教育に力を入れており、令和5年度から、フィリピン出身のALT（外国語指導助手）を各公立幼稚園に配置しています。

フィリピンは英語力が高く、特にカルカル市は公立小学校のほか公立の高校・大学を備え、教育施設が充実していることなどから、昨年11月、英語教育の充実などを目的に友好都市協定を結びました。



▲握手を交わすカルカル市 バルセナス市長（写真左）と 小田川市長（写真右）



このコーナーでは、仕事中の真面目な顔からは想像できない、市職員のほっこりするような一面を紹介します！

閑 伊奈庁舎秘書広報課（内線 1107）

健康増進課
くらもち
倉持 管理栄養士 (2024年度入庁)



とにかくお米が好きという倉持さん。焼肉屋では大ライスでは物足りず、いつもライスを追加注文するほど。

炊き立てのお米の匂いも好きなのですが、それ以上に、犬の肉球の匂いが香ばしくてたまらないそう。「アーモンドみたいな良い匂いがする。肉球に包まれて寝たい」とうつとり。

「お米は活動のエネルギー源になるのが早いんですよ」と専門家らしいコメントをくれましたが、朝食はパンと決めているそうです。



※敬称略

閑 教育委員会庁舎生涯学習課スポーツ推進室（内線 7309）

第22回ターゲットバードゴルフ冬季大会

- ▶主催：つくばみらい市スポーツ協会 ターゲットバードゴルフ協会
- ▶開催日：3月 24日
- ▶場所：日本スポーツ振興パークみらい多目的広場（ターゲットバードゴルフ場）
- ▶参加人数：52人
- ▶大会結果

優 勝	かのう 狩野たね やさかゆみこ
準優勝	矢沢弓子 ほしのひろみ
第3位	本多洋美 いまだひやうみ
第4位	市川眞由美 いちかわまゆみ
第5位	布施直治 ふせなおじ

